

## EMPLEO

# El Hipercor de El Ejido prevé contratar a 700 trabajadores

**La empresa ha pactado emplear al menos el sesenta por ciento de los alumnos que realicen los cursos de la Junta**

FAUSTINO J. GONZÁLEZ  
REDACCIÓN

El Corte Inglés necesita encontrar a 700 trabajadores para poner en marcha el centro Hipercor que abrirá en El Ejido a finales del próximo año. Así, la Junta de Andalucía va a ayudar a la firma a cubrir estos puestos de trabajo con dos cursos para la formación de vendedores.

De momento, a través de la delegación de empleo ya se cuenta con 40 alumnos para la formación. Por su parte, la empresa se ha comprometido con el gobierno autonómico a contratar como mínimo al 60 por ciento de las personas que pasen por este periodo de formación y durante, al menos, seis meses.

Así ha quedado constatado en el encuentro que mantuvieron ayer el delegado de Empleo, Clemente García con varios directivos de El Corte Inglés, entre ellos el jefe nacional

de selección y formación, Jesús Iglesias.

La localidad de El Ejido contará a finales de 2008 con tres grandes superficies gracias a la futura apertura de Hipercor y a la reciente inauguración de un Carrefour en la zona de La Costa que ha generado 100 puestos de trabajo de modo directo e indirecto. El municipio cuenta además con el parque comercial Copo, que emplea actualmente entorno a un centenar de personas.

Junto con la aparición de estas superficies hay que añadir otros supermercados de reciente inauguración que contribuyen a la creación de empleo en el municipio, como es el Opencor.

## Declaraciones

El alcalde ejidense, Juan Enciso dijo que "con la llegada de las grandes superficies comerciales mejorará el comercio en el municipio, porque mejorará la calidad de competencia". Sin embargo, desde IU se han criticado estas declaraciones, ya que consideran que hay un sector que no va a salir beneficiado de este proyecto, como es el pequeño y mediano co-



■ Directivos de El Corte Inglés reunidos con el delegado de Empleo. / LA VOZ

mercio". IU considera que Enciso está convenciendo a la población de que con la llegada de de las grandes superficies se crean más puestos de trabajo y, según Maldonado, "existen estudios económicos que aseguran que un puesto de trabajo en una gran superficie conlleva la destrucción de 15 puestos de trabajo en el pequeño comercio".

Según Juan Enciso "la llegada de grandes áreas va a atraer más población a la localidad, lo que significa que eso va a beneficiar a la economía ejidense". El primer edil aseguró, que siempre que se ubica una gran superficie comercial en una población, lo que se consigue es que mejore el conjunto de la zona y se alce en la estructura económica.

## \* Cursos de formación gratuitos

La Junta de Andalucía se ha comprometido a financiar en un cien por cien los cursos de formación necesarios para poder trabajar en el centro que abrirá el Corte Inglés. Para esto, la Junta de Andalucía cuenta con una inversión de 37.000 euros. Clemente García,

delegado de Empleo, ha declarado que "de esta manera, un buen número de personas que ahora mismo no tienen trabajo van a poder contar con una formación especializada y además encontrar trabajo en un empresa sólida como el Corte Inglés".